



Bandprojekt „Rockkidz“

Was?

Es werden unter der Leitung von Samuel Blatter bekannte und eher einfache Songs aus dem Pop und Rockbereich nachgespielt, neu arrangiert und ev. sogar verändert. Es geht dabei darum, Erfahrungen im Zusammenspiel zu sammeln, neue Rollen zu ausprobieren (Begleiten, Solo spielen, Kommunizieren) und vor allem Spass zu haben!

Für wen?

Junge Schülerinnen und Schüler (ca. 9 – 13 J.), die mindestens zwei Jahre Unterricht hatten auf ihrem Instrument und gerne mit anderen zusammenspielen möchten. Es sind grundsätzlich alle Instrumente und natürlich auch Gesang willkommen. Klavier und Schlagzeug sind schon besetzt.

Für wie viele?

5 bis 8 Personen

Wann und wo?

Jeweils am Dienstag von **17:10 bis 18:40** Uhr im Südpöli.

17. Nov. 2015 || 1./8. Dez. 2015 || 5./19/26. Jan. 2016 || 16. Feb. 2016 ||

1./15./22. März 2016 || 12./19 April 2016

Kostet das was?

Für jugendliche Schülerinnen der Musikschule Luzern **kostenlos**
Fr. 150.- für alle andern jugendlichen Schülerinnen und Schüler

Wen kontaktieren?

Samuel Blatter – samuel.blatter@gmail.com – 076 403 79 30